



# JUDY COLLINS

& THE GLOBAL VIRTUAL CHOIR



*Amazing Grace*

## JUDY COLLINS & THE GLOBAL VIRTUAL CHOIR 'AMAZING GRACE' - 50th ANNIVERSARY Ab Freitag, 29. Mai

Erhältlich über den iTunes-Store: [HIER](#)

**Zum 50. Jahrestag ihrer legendären Version von 1970 erscheint die berührende Hymne nun in einer neuen Version, gesungen von einem Chor von Internetusern in der ganzen Welt!**

**Mit „Amazing Grace“ gibt JUDY COLLINS den Menschen Hoffnung und unterstützt den World Health Organisation (WHO) Solidarity Response Fund!**

Es ist soweit: Zahllose Menschen auf dem ganzen Globus haben sich an der neuen Version von **JUDY COLLINS'** Hymne **Amazing Grace** beteiligt und über „globalvirtualchoir.com“ der Hoffnung ihre Stimme gegeben! Professionelle Sänger und Amateure loggten sich auf der Website ein und sangen einen selbst ausgewählten Part des Songs, so dass ein weltumspannender Chor entstand, der dem Song eine neue Aktualität und Tiefe verleiht. Ein Zeichen der Solidarität in Corona-Zeiten.

Seit dem 15. Mai lief die Aktion, an der sich jeder beteiligen konnte. Über 1000 Beiträge aus aller Welt kamen zusammen, von Amateuren, aber auch von Stars wie Alan Cumming, Judith Owen, Steve Earle, Madeleine Peyroux, Mandolin Orange und Tiff Merritt sowie von Chören wie dem vielfach ausgezeichneten, britischen Chor *The Sixteen!* **Amazing Grace** kann ab sofort über den [iTunes Store](#) heruntergeladen werden

Alle Einnahmen, die durch die Single generiert werden, gehen an den *World Health Organisation Covid19 Solidarity Response Fund*: <https://covid19responsefund.org/>

In diesen unsicheren Zeiten ist **Amazing Grace** eine Quelle des Trostes und der Geborgenheit. Als **JUDYs** Version unlängst für das *Charing Cross Hospital* gespielt wurde, gab es in den Sozialen Medien eine Welle von Gefühlsbekundungen und wurde über von 5 Millionen Usern verfolgt ([siehe hier](#)), und der inzwischen berühmte Priestler Pat Allerton AKA [@theportablepriest](#) (Instagram) von Notting Hill spielte **JUDYs** Version bei seinen Straßenpredigten.

Für **JUDY COLLINS** ist der Song ein Aufruf zur Solidarität zwischen den Menschen, damals angesichts des Vietnamkriegs: „Ich wusste nicht, was ich sonst noch gegen den Krieg in Vietnam machen sollte. Ich war auf Demonstrationen mitmarschiert, ich hatte Politiker gewählt, denen ich vertraute, und wurde für meine politischen Aktionen ins Gefängnis gesteckt. Trotzdem tobte der Krieg weiter. Es gab nichts mehr, was ich tun konnte... außer **Amazing Grace** zu singen. Auch heute brauchen wir Solidarität: Bleibt in Sicherheit, helft anderen und betet für den Planeten! Ich widme diesen Song allen Ärzten, Pflegekräften und Patienten. Wir werden all dies mit Liebe, Musik und ‚überwältigender Gnade‘ überleben.“

**JUDY COLLINS**, Zeit ihres Lebens eine engagierte Kämpferin für den Frieden, die Menschenrechte und die Gleichstellung der Geschlechter, nahm die Hymne aus dem Jahr 1772 Mitte der 1960er in ihr Repertoire auf und spielte **Amazing Grace** 1970 für ihr Album „*Whales & Nightingales*“ ein. Ihre Version des Songs wurde ein weltweiter Hit mit großen Charterfolgen: In England schaffte er es zwischen 1970 und 1972 fünfmal in die Charts, in Deutschland fand er sich 1970 auf Platz 22. Der Song schrieb Geschichte und wurde in die renommierte [Library of Congress](#) aufgenommen!

### **Judy Collins & Global Virtual Choir: Amazing Grace (50th ANNIVERSARY)**

Digital Single Release only (via [iTunes Store](#) )

**VÖ-Datum: 29.5.2020**

Coverabbildung und Fotos auf [www.medienagentur-hh.de](http://www.medienagentur-hh.de)

**medienAgentur**  
Hamburg, im Mai 2020